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Betreff: Mittelkreis der Webasto-Arena 

 
 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident,  
 
ich bitte Sie, die folgende Anfrage an den Oberbürgermeister zur Beantwortung 
weiterzuleiten.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Steven Giermann 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die Handballheimspiele des SV Fortuna 50 Neubrandenburg e.V. finden seit Langem in der 
Neubrandenburger Webasto-Arena statt. Innerhalb des Spielfeldes der Webasto-Arena 
weist der Mittelkreis einen Durchmesser von drei Metern auf. Durch den Aufstieg der 1. 
Damenmannschaft in die 3. Handballliga sowie die weibliche B-Jugend-Mannschaft, welche 
in der Regionalliga spielt, ist nach den sportlichen Statuten jedoch ein Durchmesser des 
Mittelkreises von vier Metern von Nöten.  
Die rechtliche Grundlage ist den Zusatzbestimmungen des Deutschen Handballbundes zu 
den internationalen Handballregeln des IHF zu entnehmen. Hier heißt es in der aktuellen 
Fassung unter Anstrich „Regel 1.9“: „„In der Mitte der Mittellinie befindet sich ein Kreis mit 
einem Durchmesser von 4 Metern, der als Anwurfzone bezeichnet wird (…). Die Anwurfzone 
ist für die Ligen und den Spielbetrieb des DHB verpflichtend umzusetzen.“ Bereits in der 
Saison 2022 / 2023 machten die Unparteiischen immer wieder auf die Regelung 
aufmerksam, so dass ein Abkleben mit einem Tape notwendig wurde.  
 
Daher bitte ich um die schriftliche Beantwortung folgender Fragen:  

1. Ist der Stadtverwaltung oder dem Eigenbetrieb Immobilienmanagement das Problem 
bekannt?  

2. Wird der Eigenbetrieb Immobilienmanagement vor Saisonbeginn 2023 / 2024 eine 
neue Feldmarkierung des Mittelkreises in der Webasto-Arena umsetzen?  

                               CDU/FDP-Fraktion in der Stadtvertretung Neubrandenburg 

Friedrich-Engels-Ring 53, 17033 Neubrandenburg 



 

3. Können die finanziellen Aufwendungen in Höhe von 1800,00 Euro – 2500,00 Euro 
(Angebotskalkulierung des Vereins aus dem August 2022) innerhalb der diesjährigen 
Haushaltsplanung abgedeckt werden?  

 
Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich herzlich.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Steven Giermann 

 






